



工藤 正廣
(市民連合クラブ)

新病院開院以降の市からの繰入金金は

令和元年度決算までの
総額は186億6400万円

議員 新病院開院以降の市からの基準内、基準外の繰入金金は、

病院事務局長 新病院開院の平成20年度から令和元年度決算までの繰入金額は、総額186億6400万円です。

その内訳は基準内繰出が126億3830万円、基準外繰出が60億2570万円です。

議員 地域医療連携推進法人設立に伴い、病床を削減する考えは、

病院事務局長 上十三地域の医療需要の動向や県の地域医療構想に基づき、地域に必要な病床数の適正確保に反映されています。今後は、連携体制の構築を中核

的戦略に据え、質の高い医療の提供と住民の命を守る病院としての役割を担う取組を進めたいと考えています。

議員 独自の経営改革の検討委員会を設置する考えは、

病院事務局長 市議会や医師会などからの推薦者で構成された病院事業経営審議会のほか、院内では、経営改善委員会や経費削減検討会があるため、独自の検討委員会を設置は、市と協議しながら必要に応じて検討したいと考えています。

議員 市道の整備基準の見直しは、

建設部長 未整備道路

の大部分が個人や共有名義の公衆用道路などで、市では舗装整備等を行わず、また維持管理目的の寄附も受けていません。しかし、整備の必要性が高い路線は、所有者から寄附を受け、道路整備を計画することもあります。よって、整備の考え方を見直す必要性はないものと考えています。



市道の整備基準の見直しを

産業動物診療獣医師の高齢化への対策は

関係機関と協力し
課題解決に努める



中嶋 秀一
(自民公明クラブ)

議員 当市に7名いると聞く産業動物診療獣医師の高齢化が進んでいるが、市の対策は、

農林商工部長 7名の平均年齢は68歳で、若手の就業が望まれている認識であり、今後とも関係機関と協力して獣医師確保への課題解決に努めていきます。

議員 北里大学との意見交換会で、獣医師の確保や職業の案内、魅力等を訴えるべきと考えるが、市の見解は、

農林商工部長 今後、意見交換の場で話題にするよう関係課と協議したいと考えています。

議員 新型コロナワクチン接種の実施方法と会場は、

市長 集団接種は総合体育センター、市民文化センター、保健センター、東・南コミュニティセンター、沢田悠学館の6か所で実施します。個別接種は市内の医療機関での実施に向けて調整を図っています。

議員 接種は指定日のみか、一定期間の中で希望日選択が可能か、

健康福祉部長 ある程度の期間を設け、対象者はその中から希望日

を選んで申し込むこととなります。

議員 65歳以上の高齢者がワクチン接種に来る際、市街地循環バスを無料でできないか、

健康福祉部長 関係課と調整したいと考えています。

議員 一般接種開始時に私たちの生活を守る警察官や消防署員へ早期に接種できないか、

健康福祉部長 患者の搬送に携わる救急隊員は、医療従事者等に含まれ、優先接種の対象です。警察官の優先接種は今後検討したいと考えています。

健康福祉部長



早急な新型コロナワクチン接種を